



Peyo, le 31 mars 2015

COMMUNIQUÉ (FR)

Changement de la politique linguistique de LaToileSchtroumpf

Par le présent communiqué LaToileSchtroumpf, association indépendante de tout mouvement, réaffirme son engagement au service du scoutisme francophone dans sa diversité, y compris linguistique.

Actuellement, cet engagement se heurte à l'utilisation unique du français de France sur notre site internet et nos divers services liés (SchtroumpfBlog, SchtroumpfConnection, réseaux sociaux...), ce qui est bien dommage... Afin de mieux inclure nos amis francophones partout autour du Monde, le Conseil d'Administration réuni ce week-end a décidé d'utiliser désormais dans toutes nos publications un français neutre géographiquement : le schtroumpf.

Cependant afin d'y arriver on va avoir besoin d'aide et de vos compétences en schtroumpf afin de réécrire notre site assez rapidement, sinon cela va nous prendre un certain temps.

Nous vous remercions de votre compréhension et de votre aide dans ce changement qui s'inscrit dans notre volonté d'ouverture à toutes les francophonies.

L'équipe de LaToileSchtroumpf

Note : Ce changement de politique linguistique ne modifie en rien notre ligne éditoriale (les articles sur les gargamelles seront cependant effacés dans un soucis de cohérence).